



NOTA DE PRENSA

El Cabildo felicita al equipo del 'Elefante Rosa' por su victoria en el Dakar Classic

La consejera de Deportes, Yolanda Moliné, valora el éxito deportivo del piloto Rafael Lesmes que ha servido para visibilizar la importancia de la detección precoz del cáncer de mama en mujeres y hombres

22 de enero de 2025. El Cabildo de Tenerife ha felicitado hoy, miércoles 22, al equipo del 'Elefante Rosa' por su segundo triunfo consecutivo en el Dakar Classic 2025 en la modalidad de camiones. El vehículo pintado de rosa pilotado por el deportista canario Rafael Lemes, que también ha conseguido la novena plaza en la general, forma parte del proyecto de responsabilidad social 'Dakar por la vida' que pretende concienciar sobre el cáncer de mama en mujeres y visibilizar la versión más desconocida de esta enfermedad, que es cuando se manifiesta en hombres.

La consejera insular de Deportes, Yolanda Moliné, ha recibido a Rafael Lesmes junto a la consejera de Acción Social, Águeda Fumero; el consejero delegado de Ideco, Manolo Gómez; y la presidenta de la Fundación Canaria Carrera por la Vida, Brigitte Gypen. El acto contó también con la presencia de la concejal Sanidad de Arona, Ruth Martín, y la concejal de Salud y Calidad de Vida de Adeje, Esther Rivero.

Yolanda Moliné calificó la victoria del 'Elefante Rosa' como un "hito sin precedentes" para un equipo español, "no solo por haber conseguido el triunfo en una competición tan exigente como es el Dakar sino por poner el foco en la importancia de la detección precoz del cáncer de mama".

La consejera de Deportes recordó que el Cabildo, a través de Ideco, "se ha involucrado al cien por cien con este proyecto porque estamos convencidos de que el deporte es una herramienta muy eficaz para transmitir un mensaje social como sucede en este caso, por lo que felicito a todo el equipo por haber logrado este doble triunfo, tanto en el ámbito deportivo como en la difusión de la labor preventiva para salvar vidas".

La consejera de Acción Social, Águeda Fumero, destacó "no solo el logro en lo deportivo, en una prueba que es muy dura, sino el gran papel del 'Elefante Rosa', que ha sido una gran oportunidad para concienciar y sensibilizar más allá de las fronteras de la isla de Tenerife, y que servirá para salvar vidas. Estas iniciativas a través del deporte nos permiten abrir puertas y llegar a muchas personas, a un público diferente, que sigue con mucho interés el desarrollo de la prueba".

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888
922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)



prensacabildo@tenerife.es www.diariodetenerife.info www.canaltenerifetv.com



NOTA DE PRENSA

La presidenta de la Fundación Carrera por La Vida, Brigitte Gypen, resaltó que “no tenemos ni idea de la gran labor del Elefante Rosa en cuanto a la sensibilización. El impacto ha sido muy grande fuera de Tenerife. Deporte y salud deben de ir de la mano en todos los sentidos. Muchas gracias a Rafa y a todo su equipo por dar esperanza a personas que lo están pasando mal”.

Rafael Lesmes agradeció “al Cabildo de Tenerife y a Ideco la confianza depositada en nosotros en una apuesta de riesgo. Estamos muy satisfechos del logro conseguido y de la planificación que realizamos organizando un gran equipo. Vamos a disfrutar lo que hemos conseguido y a valorar también la difusión que hemos logrado, que creo que es lo más importante ahora”.

El equipo del ‘Elefante Rosa’, compuesto además por Tabatha Romón y Albert Casabona, lideró su disciplina desde la etapa prólogo hasta la meta final, luciendo el mensaje de la importancia de la detección precoz del cáncer de mama por toda Arabia Saudí.

En el caso de los hombres, la enfermedad es una realidad muy poco visibilizada y la mayoría de los casos son diagnosticados en etapas avanzadas. El deporte se ha convertido en un vehículo ideal para concienciar sobre la detección precoz. Esta iniciativa cuenta con el apoyo de Think Pink Europe, red de organizaciones que reúne a casi 30 países europeos con la meta de mejorar y acelerar el intercambio de información y las mejores prácticas sobre atención médica e investigación.

Nota. Se adjuntan fotografías alusivas por correo electrónico.

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888
922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)

prensacabildo@tenerife.es www.diariodetenerife.info www.canaltenerifetv.com

